

TIRO CON ARCO

El Pabellón de Jabugo acogió el Provincial en Sala

JABUGO.- El Pabellón Municipal de Jabugo acogió el pasado domingo el Campeonato Provincial de Tiro con Arco en Sala, que ha sido organizado por los clubes onubenses Cárabo y Asirio con el patrocinio del Ayuntamiento de la localidad serrana.

Fueron 78 los participantes inscritos en esta atractiva competición, con lo que se batió el récord de arqueros onubenses inscritos en un mismo torneo. La competición se celebró a las distancias de 18 metros para todas las categorías, exceptuando las inferiores, que se disputaron a 12 metros mediante el sistema de tirada previa de 60 flechas, más eliminatorias entre los cuatro mejores arqueros.

Tras el término de la competición, se proclamaron campeones de Huelva, según las diferentes categorías, José Luis Rodríguez Muñón, en arco olímpico masculino, y Toñi Gutiérrez Risco en el femenino; Florentín García González y Aurora Quintero Gómez en el arco compuesto; Ángel Estévez Herrera y María Carmen Camacho Cumbres en el arco estándar; Diego Vadillo Moreno en el arco desnudo; Rosario López Estergaard y César Pechino Batista en el arco novel; Carlos Echevarría Alonso en el arco infantil; Óscar Tirado Cueto en el arco ardilla; y Ahnur Rubio Fernández en el arco alevín.

Por otra parte, hay que señalar que para despedir el año deportivo el Club Asirio celebrará el próximo domingo su tradicional Torneo de Navidad, que se llevará a cabo en las instalaciones que el club onubense tiene en el Recinto Colombino.

ODIELINFORMACIÓN

Miércoles 19 de diciembre de 2007

■ TIRO CON ARCO

Gran acogida al Provincial celebrado en Jabugo

HUELVA ■ De muy exitoso se puede calificar el Campeonato Provincial de Tiro con Arco en Sala celebrado el pasado domingo en el Pabellón Municipal de Jabugo, que ha sido organizado por los clubes onubenses Cárabo y Asirio con el patrocinio del Ayuntamiento de esa localidad serrana.

Más de 70 arqueros participaron en dicho evento, que disfrutaron de un gran nivel puesto que las puntuaciones finales fueron muy altas. La competición se celebró a las distancias de 18 metros para todas las categorías, exceptuando las inferiores que se disputó a 12 metros.